
Protokoll Konstituierende Sitzung FSR Geschichte am 27.06.2024 (16 Uhr) 
 

1. Begrüßung und Vorstellungsrunde; Feststellung der Beschlussfähigkeit  
 
gewählte Mitglieder anwesend: Jula, Paul, Leo, Heinrich; Beschlussfähigkeit festgestellt 
 
Sonstige: Aaron, Julian 
 
2. Annahme der Mandate  
 Groffmann: ja  
 Hoffmann: ja  
 Rusinek: ja  
 Skomski: ja  
 Neumann: ja  
 Walther: ja 
 
3. Kooptierungen  
 
Aaron wurde mit einem Ergebnis von 4:0:0 vom gewählten FSR kooptiert. 
 
Julian wurde mit einem Ergebnis von 4:0:0 vom gewählten FSR kooptiert. 
 
4. Annahme Protokoll letzte Sitzung  
 
Das Protokoll der letzten Sitzung wurde mit einem Ergebnis von 4:0:0 angenommen. 
 
5. Annahme Tagesordnung  
 
Das Protokoll der letzten Sitzung wurde mit einem Ergebnis von 4:0:0 angenommen.  
 
6. Vorstellung FSR-Arbeit für Neumitglieder  
 
Auf eine Vorstellung der FSR-Arbeit kann aufgrund der entsprechenden Vorerfahrungen der 
neuen Mitglieder zunächst verzichtet werden. Etwaige Fragen werden im Rahmen der 
jeweiligen Prozesse geklärt.  
 
7. Organisatorisches  
 
 7.1. Sitzungsturnus  
 

Die anwesenden Mitglieder haben sich darauf geeinigt, dass sich der FSR Geschichte 
grundlegend einmal im Monat trifft. Bei Bedarf können die Sitzungen auch öfter oder 
seltener einberufen werden. 

 
 7.2. Mail-Verteiler  
  

Leo kümmert sich um die Aufnahme der gewählten und kooptierten Mitglieder in den  
Mailverteiler. 

  
  
 



 
7.3. Registrierung 

 
Paul kümmert sich um die Registrierung des neuen FSR bei der VeFa. Bei etwaigen 
Fragen wendet er sich an ältere Mitglieder. 

 
8. Verteilung von Ämtern  
 
Vorsitz: Wie in den Vorjahren wurde sich darauf geeinigt, dass der FSR Geschichte keinen 
Vorsitz benötigt. Aufgrund der geringen Mitgliederzahl in der neuen Legislatur, gilt dies in 
besonderem Maße. 
 
Finanzen: Leo übernimmt die Finanzen in der neuen Legislatur, Jula kümmert sich um eine 
reibungslose Übergabe. 
 
Vernetzung (Horizontal): Paul übernimmt die studentische Vernetzung. Mit dem Blick auf eine 
Vereinfachung von Arbeitsabläufen, werden die ursprünglich getrennten Ämter (lokal & 
uniübergreifend) zusammengefasst.  
  
Vernetzung (Vertikal): Der Kontakt zu den Lehrstühlen verbleibt bis März 2025 bei Julian, 
gleichzeitig wird Paul in das Aufgabenfeld eingearbeitet (= zu Treffen etc. mitgenommen), um 
dann das Amt zu übernehmen.  
 
Social Media: Der Bereich Social Media wird in der neuen Legislatur von Leo betreut. Zwecks 
Vereinfachung wird der Arbeitsbereich mit dem Amt „Werbung“ zusammengefasst.  
 
Newsletter: Der Newsletter verbleibt zunächst bei Jula, die etwaige Nachfolge wird zu einem 
gegebenen Zeitpunkt geklärt.  
  
Mail: Der Aufgabenbereich Mail verbleibt bei Caro. 
 
Sitzungsorganisation: Die Sitzungsorganisation wird in der neuen Legislatur von Richard 
übernommen.  
 
Website: Die Betreuung der Website wird in der neuen Legislatur von Heinrich übernommen, 
Julian gibt ihm eine entsprechende Einführung.  
 
9. Klausurtagung 
 
Da nur vier von sechs gewählten Mitgliedern da waren, wird die Festlegung eines spezifischen 
Zeitraums (und Orts) für die Klausurtagung zunächst verschoben. Eine Präferenz besteht jedoch 
für den Monat August, um vor der Erstizeit einen möglichst großen Vorlauf zu haben. 
 
10. Bevorstehende Veranstaltungen  
 
 10.1. Sommerfest  
 

Mit Blick auf das Sommerfest kamen die anwesenden Mitglieder überein, dass 
mindestens vier Leute pro Schicht benötigt werden. Aufgrund der Spezifik des 
diesjährigen Festes (Bierzeltgarnituren aus Golm) wurde besprochen, dass der Abbau 



möglichst bereits gegen 21 Uhr beginnen muss. Näheres ist einem Ablaufplan zu 
entnehmen, welchen Julian zeitnah (nebst einem Schichtplan) rumschickt.  

 
11. Anschaffungen  
 
Es wurde die Anschaffung von zwei Kassen/Geldkassetten (1x klein ohne Inlay; 1x groß mit 
Inlay) im Wert von 40€ mit 4:0:0 beschlossen. Jula kümmert sich um den Kauf der Kassen. 
 
 
12. Berichte aus den Gremien  
 
 12.1. VeFa  
 

Aaron berichtete aus der VeFa, dass in der neuen BAMA-O die Rücktrittsfrist für 
Prüfungen angepasst wurde. Darüber hinaus seien nun bessere Konditionen beim 
Semesterticket erwirkt worden, was nicht zuletzt den Promotionsstudieren zugute 
kommt. Die neue Satzung des Studierendenparlaments wurde nun rechtskräftig 
beschlossen und tritt ggf. bereits vor dem nächsten Haushaltsabschluss in Kraft. 

 
13. Sonstiges  
 
 13.1. Anpassung Länge der Legislatur?  

Um mehr Leute aus der Erstizeit zu rekrutieren und so den aktuellen Personalengpass 
im FSR zu überwinden, wurden Überlegungen konkretisiert die aktuelle Legislatur zu 
verkürzen und vorgezogene Neuwahlen abzuhalten. Eine Präferenz besteht hier für 
Neuwahlen im Januar, genauere Details werden spätestens bei Klausurtagung 
besprochen.  
 

 
14. Nächste Sitzung  
 
Die nächste Sitzung findet voraussichtlich in der Woche vom 15. bis zum 19. Juli statt.  
 
 
 
 
  
 


